
令和６年度第３回教育研究評議会議事要旨 

 

日 時    令和６年６月１１日（火）１３：３０～１４：２０ 

会 場    本部管理棟第一会議室 

出席者  南谷学長（議長），尾野，後藤，上田，酒井，疋田，長縄，藤井，柴山，大橋，

羽渕，寺境，景山，清水，渡邊，水戸部，宮本，高橋，稲垣，宇野，和泉，板東，

安藤，熊谷，德重各評議員 

陪 席  工藤，佐々木各理事，福山，嵯峨各学長補佐 

監 事  播磨屋監事，越山監事 

 

 

議 事 

１．令和６年度第２回教育研究評議会議事要旨の確認 

  令和６年度第２回教育研究評議会議事要旨が確認され，案のとおり了承された。 

 

２．審議事項 

(１)令和５事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 

   長縄副学長から資料により，令和５事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）

について説明があり，了承された。併せて今後軽微な修正等が生じた場合は学長に一

任する旨，了承された。 

また，今後経営協議会，役員会を経て本学ＨＰで公表する予定である旨，報告があっ

た。 

 

(２)女性教員比率向上のための促進策について 

   酒井理事から資料により，令和７年度に向けた女性教員比率向上のための促進策に

ついて説明があり，了承された。 

 

(３)国立大学法人秋田大学におけるハラスメントの防止等に関する規程等の一部改正に 

ついて 

   酒井理事から資料により，国立大学法人秋田大学におけるハラスメントの防止等に

関する規程等の一部改正について説明があり，了承された。 

 

(４)秋田大学生涯高等教育事業推進専門委員会規程の廃止について 

   尾野理事から資料により，秋田大学生涯高等教育事業推進専門委員会規程の廃止に

ついて説明があり，了承された。 

 

(５)令和６年度「公的研究費の取扱いに関する秋田大学不正防止計画」（案）について 

   尾野理事から資料により，令和６年度「公的研究費の取扱いに関する秋田大学不正

防止計画」（案）について説明があり，了承された。 

 



(６)令和７年度概算要求について 

   酒井理事から資料により，令和７年度概算要求について説明があり，了承された。

また，今後の対応については学長に一任することが併せて了承された。 

 

(７)秋田大学医学部医学科入学定員増について 

   羽渕医学系研究科長から資料により，令和７年度秋田大学医学部医学科の入学定員

について今年度同様２９名の定員増を申請する旨，説明があり，了承された。 

 

(８)秋田大学医学部医学科地域枠の枠増について 

   羽渕医学系研究科長から資料により，令和７年度秋田大学医学部医学科地域枠の枠

増について説明があり，了承された。 

 

３．連絡・報告事項 

(１)令和５年度における教員活動評価優秀教員の被表彰者について 

   学長から資料により，令和５年度における教員活動評価優秀教員の被表彰者を選考

した旨，報告があった。 

 

(２)令和６年度第１回国立大学協会東北地区支部会議報告について 

   学長から資料により，６月４日に開催された標記会議について報告があった。 

 

(３)特別貢献教授候補の選考について 

   学長から席上配付資料により，特別貢献教授候補者の選考について２名を選考した

旨，報告があった。また，特別貢献教授の任期は令和６年５月８日から令和９年３月

３１日までの２年１１か月間である旨，併せて報告があった。 

 

(４)GPS-Academic のモニター受検について 

   後藤理事から資料により，GPS-Academic のモニター受検について報告があった。ま

た，a･net が後期から新システムに移行することについて，今後説明会やマニュアル

の作成を予定している旨，併せて報告があった。 

 

(５)令和５年度卒業・修了者の就職状況について 

   上田理事から資料により，令和５年度卒業・修了者の就職状況について報告があっ

た。 

 

(６)令和６年度高等学校と秋田大学との懇談会及びリハーサル（案）について 

   上田理事から資料により，高等学校と秋田大学との懇談会及びリハーサルの実施に

ついて報告があった。 

 

 

 



(７)第７４回国立大学工学部長会議・総会について 

   寺境研究科長から資料により，５月２３日，２４日に開催された標記会議について

報告があった。 

 

(８)第４０回国立大学法人１８大学理学部長会議について 

   熊谷副研究科長から資料により，５月２３日に開催された標記会議について報告が

あった。 

 

４．その他 

  なし 

 

 次回教育研究評議会は，７月１０日（水）１３時３０分から開催することとした。また，

今後，本道地区でも会議を開催することとしたため，今後のスケジュールについて参考資

料により情報共有された。 

 

                                                                        以 上 


